

# InternationalMedia

JUMAT 17 MEI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## RAKERNIS BARESKRIM POLRI DI BALI

Mendagri, Tito Karnavian (tengah) didampingi Kabareskrim Polri Komjen Pol Wahyu Widada (kanan) dan Staf Khusus Mendagri Irien Pol Herry Hervawan (kiri) menghadiri Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Bareskrim Polri di kawasan Kuta, Badung, Bali Kamis (16/5/2024). Kegiatan itu diselenggarakan untuk menjadikan penyidik Polri dalam lingkungan reserse agar semakin responsif, beretika, dan berkeadilan guna menyukseskan program Polri yang Presisi.

# Sederet PR Besar Prabowo yang Ingin Bawa Ekonomi RI Tembus 8%

Sederet PR tersebut di antaranya, Indonesia harus menjadi negara yang mempunyai kepastian hukum untuk sektor usaha. Selain itu, dia menyebut harus ada beberapa sektor yang harus ditingkatkan, seperti di sektor minyak hingga sektor makanan.

JAKARTA (IM) - Presiden terpilih Indonesia Prabowo Subianto optimistis pertumbuhan

ekonomi Indonesia mencapai 8% di bawah kepemimpinannya. Dia yakin mampu membawa

ekonomi RI mencapai target tersebut dalam waktu 2-3 tahun ke depan.

Cluster CEO, Indonesia and ASEAN Markets (Australia, Brunei and The Philippines) Standard Chartered Bank Indonesia (SCB), Rino Donny Donoseptro mengatakan Indonesia bisa saja mencapai target besar itu. Hanya saja, ada banyak pekerjaan rumah (PR) yang perlu dibenahi oleh Prabowo.

"Apakah bisa mencapai 8%? Tentu saja bisa tapi PR-nya banyak," kata Donny dalam acara Donny dalam acara Media Roundtable SCB Jakarta, Kamis (16/5).

Sederet PR tersebut di antaranya, Indonesia harus menjadi negara yang mempunyai kepastian hukum untuk sektor usaha. Selain itu, dia menyebut harus ada beberapa sektor yang harus ditingkatkan, seperti di sektor

minyak hingga sektor makanan.

Hal ini dilakukan agar Indonesia dapat menjadi negara rantai pasok global. Untuk menuju ke sana, Donny menilai memang harus ada kebijakan yang disesuaikan sehingga investasi yang masuk ke Indonesia tetap kondusif.

"Kita bicarannya end to end ya. Misal Tesla pabriknya di

► Bersambung ke hal 11

## LPSK dan Kemenkumham Bakal Sediakan Rutan Khusus 'Justice Collaborator'

JAKARTA (IM) - Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) bersama Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) bakal menyediakan ruang tahanan khusus bagi justice collaborator (JC).

Wakil Ketua Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK), Susilaningtias menjelaskan, penyediaan ruang tahanan khusus ini sebagai upaya untuk meningkatkan pelayanan dan kualitas perlindungan. Sebab, JC adalah pelaku yang juga menjadi saksi kunci dari sebuah perkara, sehingga rentan terhadap ancaman dari pihak-pihak lain. "LPSK sudah bersepakat bekerja sama dengan Kementerian Hukum dan HAM untuk

menyelenggarakan dan mempersiapkan ruang tahanan khusus JC," ujar Susilaningtias kepada wartawan, Kamis (16/5).

Menurut Susilaningtias, pengadaan fasilitas itu diharapkan membuat JC lebih leluasa untuk mengungkap fakta-fakta dari suatu perkara. Di sisi lain, lanjut Susilaningtias, hak perlindungan yang diberikan kepada JC bisa lebih terjamin dan dijalankan secara maksimal oleh LPSK.

"Ini jadi salah satu yang bisa mendorong saksi pelaku untuk mau mengungkap kejahatannya. Ya ini salah satu yang bisa menjadi jalan keluar, supaya mereka mendapatkan hak-haknya dan

► Bersambung ke hal 11

## JK Bingung Karen Agustiawan Bisa Jadi Terdakwa Korupsi

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden Ke-10 dan 12 Jusuf Kalla (JK) mengaku bingung Eks Direktur Utama Pertamina, Karen Agustiawan bisa dijadikan terdakwa kasus korupsi.

Hal itu disampaikan JK saat menjadi saksi yang meringankan Karen dalam sidang kasus dugaan korupsi tindakan melawan hukum pengembangan kilang LNG, di Pengadilan Tipikor, Jakarta Pusat, Kamis (16/5).

Awalnya Hakim Ida Ayu Mustikawati bertanya ke JK

kenapa Karen bisa menjadi terdakwa dalam kasus ini. JK kemudian menjawab tidak tau dan merasa bingung atas penetapan Karen sebagai terdakwa. "Saya juga bingung kenapa jadi terdakwa, bingung, karena dia menjalankan tugasnya," ujar JK.

"Ini berdasarkan instruksi kata Bapak," tanya Hakim. "Ya instruksi," jawab JK.

Hakim kemudian kembali menegaskan, apakah yang dimaksud adalah instruksi dari Presiden nomor 1 ditujukan

ke Pertamina. "Ya saya ikut (memberi instruksi)," ucap JK. "Itu yang saya kejar, instruksi itu apa isinya," tutur Hakim. JK kemudian menjawab, instruksi itu jelas harus memenuhi cadangan kebutuhan energi yang harus dipenuhi di atas 30 persen.

"Saya ikut membahas hal ini, karena kebetulan saya masih di pemerintah waktu itu," kata JK.

Hakim kemudian bertanya, apakah memang ada kebijakan-kebijakan tersebut dan apakah

► Bersambung ke hal 11

IHWAL ADANYA REVISI UNDANG-UNDANG PENYIARAN

## Ketua Komisi I DPR Klaim Tidak Ada Niat Mengecilkan Peran Pers

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi I DPR RI, Meutya Hafid mengklaim pihaknya tidak pernah ada niatan untuk mengecilkan peran pers ihwal adanya Revisi Undang-Undang Penyiaran (RUU Penyiaran) yang sedang digodok di DPR. Meutya mengaku tak menutup mata terkait isi draf beleid yang dinilai berpotensi membungkam kemerdekaan pers.

"Tidak ada dan tidak pernah ada semangat ataupun niatan dari Komisi I DPR un-

tuk mengecilkan peran Pers. Hubungan selama ini dengan mitra Komisi 1 DPR yaitu Dewan Pers sejak Prof Bagir, Prof Nuh dan Alm Prof Azyumardi adalah hubungan yang sinergis dan saling melengkapi termasuk dalam lahirnya Publisher Rights," ungkap Meutya, Kamis (16/5).

"Komisi 1 DPR menyadari keberlangsungan media yang sehat adalah penting," tambahnya. Meutya

► Bersambung ke hal 11



## PEMILIHAN KETUA LPSK MASA JABATAN 2024-2029

Ketua LPSK terpilih Brigjen Pol Achmadi (kedua kanan) didampingi para wakil ketua Sri Suparyati (kanan), Antonius Prijadi Sosesilo Wibowo (kedua kiri), dan Susilaningtias (kiri) memberikan keterangan pers usai Pemilihan Ketua Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban di Kantor LPSK, Jakarta Timur, Kamis (16/5). Brigjen Pol Achmadi terpilih sebagai Ketua LPSK untuk masa jabatan 2024-2029.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Giat menanam kebajikan akan menghapus malapetaka. Menyucikan hati sendiri akan mendatangkan keselamatan dan kesejahteraan.  
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
KOPITIAM  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market city PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!  
Anak Tunggal Konglomerat Ini Tolak Warisan Rp102 Triliun



MENDAPAT harta warisan yang berlimpah hingga triliunan rupiah bisa jadi merupakan impian banyak orang. Namun hal ini tidak berlaku untuk anak konglomerat asal Tiongkok yang satu ini, Wang Sicong.

Wang Sicong merupakan pria kelahiran 3 Januari 1988 anak semata wayang salah satu

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.052,00	16.032,00
SGD	11.913,00	11.883,00
AUD	10.688,00	10.648,00
HKD	2.087,00	2.027,00
EUR	17.555,00	17.305,00
GBP	20.436,00	20.166,00

Kamis 16 Mei 2024 14:47 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>